

DISDIKPORA "Turun" ke Sekolah, Kepala Sekolah Berkomitmen untuk Selalu "Bersolek" dalam Segala Bidang

Selasa, 30-08-2016



Selasa, 30 Agustus 2016; Setelah bulan lalu mendapatkan penghargaan dari kepala DISDIKPORA atas sabetan prestasi yang diraih oleh dua siswa yang mendapatkan juara olimpiade olahraga dibidang yang berbeda, yakni juara 2 cabang bulu tangkis ganda campuran OOSN tingkat Nasional dan juara 2 cabang tenis meja tingkat Propinsi Jawa Tengah, hari ini SMK Muhammadiyah 6 Karanganyar kembali mendapatkan apresiasi dari Dinas Pendidikan Pemuda dan Olahraga Kabupaten Karanganyar, berupa kegiatan visitasi atau kunjungan dari rombongan DISDIKPORA Kabupaten Karanganyar yang dipimpin langsung oleh KABID DIKMEN DISDIKPORA Kabupaten Karanganyar, Drs. H. SR. Nur Hidayat, MPd. Kunjungan tersebut disambut baik oleh para guru serta kepala sekolah, Hano Gusantoro, S.Pd, M.Pd

Di sela-sela kunjungan tersebut, Nur Hidayat selaku ketua tim visitasi memberikan informasi kepada tim liputan MPI PDM Kab. Karanganyar yang ketika itu turut serta meliput kegiatan tersebut. Dijelaskan bahwa maksud kunjungan kali ini adalah dalam rangka menjalankan amanat dari KADISDIKPORA Kabupaten Karanganyar untuk memantau dan mengawal keberlanjutan pembangunan sarana fisik di beberapa sekolah yang mendapatkan jatah bantuan dari pemerintah pusat, salah satunya adalah di sekolah ini. Tim meninjau langsung kegiatan pembangunan berupa dua ruang kelas baru dan meninjau keberadaan lahan yang baru dibeli beberapa bulan yang lalu oleh sekolah (SMK Muhammadiyah 6 Karanganyar; RED). Dalam perbincangannya dengan kepala sekolah, Nur Hidayat memberikan apresiasi atas kinerja kepala sekolah beserta guru yang telah mampu melakukan *ekspansi* lahan, sehingga dapat memberikan pelayanan yang lebih baik terhadap siswa.

Sejenak ketika melihat terdapat tulisan "TANAH DIJUAL" pada lahan kosong yang terletak tepat di sebelah timur sekolah, Nur Hidayat berhenti dan memandangi kondisi lahan tersebut, sembari melemparkan "celetukan" berupa dukungan kepada kepala sekolah agar dapat mengusahakan untuk

pembelian lahan tersebut. Celetukan tersebut disambut dengan wajah sumringah oleh kepala sekolah dan tidak lupa kepala sekolah memohon doa serta dukungan dari dinas agar hal tersebut dapat segera terealisasi.

Dalam akhir kunjungan, Nur Hidayat berharap pembangunan ini dapat berjalan dengan lancar dan sesuai dengan “juknis” yang ada. Sekolah juga tidak boleh terlena atas prestasi yang telah diraih, baik di ranah akademik, olahraga, maupun pengembangan infrastruktur, karena selama ini masyarakat telah memberi *trust* (kepercayaan;red) kepada amal usaha Muhammadiyah, yang harus selalu dijaga dan ditingkatkan mutu serta kualitasnya. Sejalan dengan harapan KABID DIKMEN DISDIKPORa Kab.Karanganyar tersebut, Hano Gusbantoro, S.Pd, M.Pd selaku kepala sekolah berkomitmen untuk dapat menjaga keparcayaan yang telah diberikan oleh masyarakat kepada sekolah dan sekolah berusaha semaksimal mungkin untuk dapat selalu “bersolek” meningkatkan mutu dan kualitas dalam segala bidang.

Arizona – MPI PDM KRA